

ET C'EST REPARTI !!!!!!!

La nouvelle saison 2013-2014 démarre sur les chapeaux de roues. La majorité de nos inscrits 2013 nous ont renouvelé leur confiance, et souhaitons la bienvenue aux nouveaux licenciés grandissant nos rangs

Parmi eux nous avons le grand plaisir d'accueillir deux anciens membres de l'équipe de France, détenant de très beaux palmarès, BENJAMIN DESENCLOS, et DOMINIQUE WEISS, mettent à notre service leurs grandes compétences et expériences du sport chanbara

Le premier entraînement de masse (VOIR PHOTOS) s'est déroulé le 10 novembre avec quasiment la totalité de nos élèves. Nos invitations, aux clubs de Seine et Marne, sont restées stériles. Une autre fois peut être ????

Merci à Michel Parigot et ses élèves d'avoir fait le déplacement de l'Oise

COCORICO COCORICO COCORICO COCORICO

Saluons la superbe performance de l'équipe de France de chanbara au championnat du Monde, le 4 novembre 2013

ALAIN GIROT **champion du monde** en Kodachi et taté choken **Vice champion**
toutes catégories

JEREMY COURTOIS **vice champion** en Nito, **champion** en choken morote

ARTHUR CETAIRE **vice champion** en taté kodachi

ROMAIN BENOZENE **vice champion** en tanto

En combat 4x4 en simultané l'équipe formée d'Alain, Jérémy, Arthur et Romain décroche une troisième place

En finale dototsu, Loïc Billiau en Kodahi, Alain Girot en nito, Romain Benozene en choken ryoté terminent **vice champion**

Un grand bravo et félicitation à toute l'équipe

